PRESSEINFORMATION



24.01.2019

Clown Happy überreicht Kindergarten Sülze Scheck über 1.550,00 Euro

FAMILOTEL LÜNEBURGER HEIDE

Trotz der eisigen Temperaturen freuen sich die strahlenden Augen der Kindergartenkinder des Kindergarten Sülze wohl weniger über das Geld als darüber was Leiterin Angela Drewes damit vor hat: Einen Wasser-Matsch-Spielplatz – der Sommer kann kommen.

Hassel, 24. Januar 2019. – Frauke Averbeck-Pennington, Chefin des Landhaus Averbeck freute sich am Donnerstag ganz besonders auf Kinder der Bärengruppe des Kindergartens Sülze, wo sie gestern zu Gast war. Schließlich geht es darum, den Kids eine Freude zu machen. Mit von der Partie waren neben Kindergartenleiterin Angela Drewes auch Frank Juchert, stellvertretender Bürgermeister von Bergen und Michael Buhr, Ortsbürgermeister von Sülze sowie Clown Happy.

Grund für die fröhliche Zusammenkunft war die Scheckübergabe an den Kindergarten Sülze, der mit 1.550,00 Euro bedacht wird. Die Summe stammt aus einer vom Landhaus Averbeck veranstalteten Tombola, die zum Jahreswechsel für die Hotelgäste organisiert wurde und auf große Spendenfreude ebendieser traf. Kein Wunder, gab es doch fantastische Preise abzusahnen. Frauke Averbeck-Pennington konnte unter anderem Hartmut Weidenhöfer vom Thymnenhof, Birgit Ahrens von Kosmetik Hautnah, Ralf Viefhues vom Weinkonzept, Achim Schwanitz und Antje Pommering vom Delikatessengeschäft Huth sowie Volker Speiel der Firma Betten Gebers gewinnen hochwertige Sachpreise zur Verfügung zu stellen. Das Schwester-familotel Amiamo in

Pressekontakt:

Landhaus Averbeck, Hassel 3, 29303 Bergen,

Telefon: +49 (0) 5054-249, E-Mail: presse@landhausaverbeck.de

PRESSEINFORMATION



FAMILOTEL LÜNEBURGER HEIDE

Zell am See spendete sogar einen Aufenthaltsgutschein im Wert von 1.500,00 Euro und damit den Hauptpreis.

Über eine ähnliche Summe darf sich nun auch Kindergartenleiterin Angela Drewes freuen, die einen Scheck in Höhe von 1.550,00 Euro erhält und damit einen Teil des neuen Wasser-Matsch-Spielplatzes finanzieren möchte: "Auch wenn die heutigen Temperaturen den Gedanken an barfuß spielende Kinder an Wasserpumpen und in Matschepfützen vielleicht noch nicht zulassen, ist es doch genau das, was wir mit der großzügigen Spende vor haben" antwortet die sympathische Erzieherin dankend auf die Frage nach dem Verwendungszweck des Geldes und erhält strahlenden Zuspruch in den Augen ihrer Kiga-Kids. Eine rundum gelungene Aktion!



Pressekontakt:Landhaus Averbeck, Hassel 3, 29303 Bergen,

Telefon: +49 (0) 5054-249, E-Mail: presse@landhausaverbeck.de